



**El Túnel de Vielha tendrá que esperar tres años más para que el gobierno decida aprobar un anteproyecto.**

El túnel de Vielha, considerado uno de los puntos negros de las carreteras españolas, no está entre las prioridades del Ministerio de Fomento, que ha dado largas a esta inversión por la vía de los estudios de impacto. Lamentablemente el eje pirineico, carretera que unirá diversas comarcas de montaña, quedará bloqueado en Xerallo es evidente que el gobierno del PP ha vuelto la espalda al Pirineo. Solo vienen a esquiar.

**El traspaso de la gestión de Bienestar Social, desmantela la concepción de servicio público de la ayuda familiar.**

Este personal que se ocupaba básicamente de la ayuda familiar a personas mayores con necesidades puntuales y mejoraba ostensiblemente su calidad de vida, ha sido desmantelado. UA se ha opuesto por entender que este servicio necesita un grado de profesionalización y un control directo de la administración.

UA promoverá una acción parlamentaria para saber en que plazo tiene previsto el gobierno ampliar la residencia geriátrica, una instalación que hace mucho tiempo que no puede atender la demanda de plazas y que, a pesar de las promesas, todavía no hay fecha para el inicio de las obras.

**Se están llevando a cabo las obras de Santa María de Arties y de la casa "deth Senhor d'Arròs".** Es conveniente recordar que estas obras pueden realizarse

gracias a los proyectos que el anterior gobierno de Unitat d'Aran presentó a la U.E. para conseguir los fondos necesarios para su financiación. En el caso de Arties hay que remarcar, que el Conselh ha desviado los fondos destinados a Santa Maria de Cap d'Aran, ahorrando la obligatoria inversión de la Generalitat en un monumento de interés nacional. Por el contrario, el romanico de Boi ha recibido más de cuatrocientos millones de pesetas para su restauración.

**El Sindic d'Aran contrata a un destacado miembro de Convergència como jefe de su gabinete.**

Este nuevo cargo tendrá una asignación con cargo a los presupuestos del Conselh de cinco millones de pesetas.

**Les recupera puestos de trabajo en el sector industrial.**

Con la instalación de la nueva piscifactoría en Cledes, Les tendrá veinte puestos de trabajo no dependientes del sector turístico, diversificando así su economía.

Éste tendría que ser uno de los retos de Aran en los próximos años si nos atenemos a criterios socio-económicos racionales, permitiendo así el acceso de los jóvenes al mundo laboral con puestos de trabajo cualificados.

**La presentación del Plan Estratégico del Pirineo,**

pone en evidencia la poca voluntad de Convergència para asumir las inversiones que el Pirineo y Aran necesitan. El plan muestra además claras deficiencias en sus mecanismos de gestión.